



令和7年度第2学期スタート

児童にとっては「ついに」、保護者の皆さんにとっては、「やっと」かもしれません、令和7年度第2学期が始まりました。須恵小学校では、教職員一同、この2学期を「充実した学期にする」を合言葉に、毎日を過ごしていきます。スタートからバタバタ過ごすことが多くなりそうですが、大きな行事として、9月28日（日）には、校区及び小学校の合同運動会があり、残暑厳しい中、練習、本番と続いていきます。体力勝負、というにはあまりに暑い日々が続きそうですが、保護者の皆さんには、児童の生活リズムをはじめ、疲労回復等にも御理解と御協力を願いすることになります。これまでずっとお願いをしてきました「早寝、早起き、朝ごはん」はもちろん、時間の有効活用等、体力低下するであろう児童に、温かい励ましのお声かけをお願いいたします。

なお、各担任から詳細のお願いをいたしますが、水分補給、汗拭き、着替え等は、これまで以上に配慮が必要であると考えます。その他お尋ね等があれば、遠慮なく各担任等に御連絡をお願いいたします。

6年生 JAXA学習

「充実した学期」とお伝えいたしましたが、6年生は、町内全小学校6年生合同で、JAXAの佐藤先生の御協力で、天体に関する学習を実施します。事前学習から始まり、貴重な体験（学習）です。児童にとって、自分の興味ある分野を探ることにつながる機会かもしれません。2学期が始まっていますが、学んだこと等について、ぜひ御家庭でも話題にしてください。また、他学年の児童にも、学んだことのエキスを伝えてくれることを期待しています。

5年生 集団宿泊教室

5年生は、深田小学校と合同で、あしきた青少年の家に集団宿泊教室に行きます。5年生は、先日「水俣に学ぶ肥後つ子教室」で、深田小5年児童とは環境学習を経験しておりますが、今度は宿泊を伴う学習です。6年生になると、一緒に修学旅行にも行きますので、学びはもちろん、しっかりと交流できることを期待しています。学校ではできないことを体験してきますので学びの成果を期待しています。

人権教育現地研修

教職員だけでなく、どの職種でも「年1回以上の人権教育の研修の実施を」と言われていますので、保護者の皆さんも、それぞれの職場で、人権教育については、研鑽を積まれていることと思います。今年度は、須恵小学校教職員の人権教育現地研修は、つつじヶ丘学園を訪問させていただきました。和綿づくり、花の苗寄贈等でお世話になっているつつじヶ丘学園ですが、貴重な学びができました。現地に行かなければ感じることができないことがあることも実感してきました。2学期に活かしていきます。

ちょっと一言
この夏、どこ
か行かれました
か？わたしは、
どこにも行かな
い今夏でした。
人吉球磨をひた
すら、うろうろ
しました。